
 拝啓 

 

 新春の候、皆様におかれましてはますますご繁栄の事とお喜び申し上げます。 

 

 まず皆様方に、先日来より予告しておりました SLiT-J ユーザーコミュニティ

(SLiT-JUC)の発足式が無事終了し、 議案が承認され、SLiT-JUC が無事発足い

たしましたことをご報告申し上げます。 

 

 発足式は、神戸芸術センター芸術劇場において 123 名の参加者を頂き、諸般

の事情からお知らせしていた 開始時刻より約 20 分ほど遅れて 1 月 7 日の 

18 時 20 分から約 1 時間にわたって開催されました。 

 

 案内させていただいたプログラム通り、私から SLiT-JUC に関する設立経緯

の説明をさせて頂いた後、 東北大の伊藤貞嘉理事(研究担当)、東北経済連合会

の向田吉広副会長、東大放射光分野融合国際卓越拠点の有馬孝尚拠点長、 九州

大学先導物質化学研究所所長兼日本学術会議 23 期化学委員会委員長の高原 

淳先生から、それぞれ御挨拶を頂きました。 

 

 その後、広島大学の木村昭夫先生を議長として選出し、その進行に従って、議

案を準備委員会の高桑雄二事務局長より説明いたしました。 続いて議案の採決

に移り、提出した議案は満場一致ですべて承認して頂きました。 

 

SLiT-JUC が無事発足いたしましたのも、ひとえに皆様のご支持とご協力のおか

げでございます。 

今後、評議会発足等に向けて努力して参る所存ですので、今後とも皆様のご協力

をよろしくお願い申し上げます。     
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